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― 優勝した時の気持ちを教えてください。 
とても嬉しかったです！しかし、決勝のプログラムは納得
のいくものはできましたが、改めて映像を見るとまだ衝突
しているところも見られたので、対応力が高いプログラム
を組めるように今後は取り組んでいきたいです。 
― Robo クエストに出場した理由を教えてください。 
Roboクエストだけではなく、とりあえず全ての競技に挑戦
してみようと思って挑戦しました。その中で自分なりにう
まくいかなかった競技もありましたが、Roboクエストでは
自分の納得のいくプログラムができたと思っています。 
― 大会期間中に印象に残っている出来事はありますか？ 
何度も思考していく中で、シュミレーターを思い通りに動
かすことのできるプログラムを組めた時はとても嬉しかっ
たです。 
 


